Nachruf

Wir nehmen voller Trauer Abschied von unserem sehr engagierten Jugendtrainer und langjährigem Mitglied



Johannes Muckle

Johannes war über viele Jahre als charakterstarke
Persönlichkeit und fachkundiger Jugendtrainer für die
sportliche Entwicklung unserer Jugendmannschaften
verantwortlich. Als großer Gönner hatte er zudem immer ein
offenes Ohr für die Belange des Vereins und stand mit Rat
und Tat zur Seite.

Wir sind Dir zu großem Dank verpflichtet, werden Dich vermissen, nicht vergessen und ein ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt Elfi, Amelie und Luis.

Die Vorstandschaft vom FC Kappel Im Namen aller Mitglieder